

Destacan fuerza moral de Cuba contra invasión mercenaria desde EEUU

Image not found or type unknown



17-abril-giron.jpg

La Habana, 17 abr (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel valoró este jueves la fuerza moral de los cubanos que enfrentaron la invasión mercenaria por Playa Girón en 1961, considerada la primera gran derrota del imperialismo estadounidense en América.

“Venían con abundante armamento, el más moderno, con entrenamiento del ejército estadounidense y apoyo de barcos del imperio. Pero carecían de tres armas decisivas: moral, ideales, coraje. En menos de

72 horas se rindieron ante la moral, los ideales y el coraje del pueblo cubano”, escribió el mandatario en X.

En menos de 72 horas de intensos combates, la nación caribeña logró derrotar la agresión, que comenzó el 17 de abril, ejecutada por mercenarios entrenados por la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos (CIA, por sus siglas en inglés).

Más de mil 500 mercenarios entrenados, armados y equipados por la CIA y el Pentágono, agrupados en siete batallones, y el apoyo directo del Ejército estadounidense, desembarcaron por la Ciénaga de Zapata, como parte de la Operación Pluto, aprobada por el presidente Dwight D. Eisenhower, el año precedente.

El zarpazo pretendía ocupar una cabeza de playa para establecer un gobierno provisional que solicitaría inmediatamente el reconocimiento y la intervención de Estados Unidos y la Organización de Estados Americanos.

Previamente al desembarco por ese punto del centro sur de la isla, ocho aviones B-26 camuflados con falsas insignias de la Fuerza Aérea Revolucionaria atacaron simultáneamente en La Habana, la base aérea de San Antonio de los Baños y la pista de Ciudad Libertad, así como el aeropuerto de Santiago de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/381043-destacan-fuerza-moral-de-cuba-contrainvasion-mercenaria-desde-eeuu>



Radio Habana Cuba